



そうふうPartⅢ 爽風

発行者：校長 下地美和子

学校教育目標

創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成

目指す児童像

- ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子
- ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)

★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小

◆男女ミニバスケット5年生大会！ アベック優勝！おめでとうございます！

7月6日の「第44回宮古ミニバスケットボール夏季5年生大会」では、男子が2連覇、女子も優勝を果たしました。勝因は？と聞くと、男子は「みんなでパスをつないで1対1で得点を決めたこと。」女子は「集中力を切らさないで、声をかけ合い頑張ったこと」と話しました。素晴らしいですね。アベック優勝！おめでとうございます！！



◆「地域に伝わる音楽に親しもう」 4年生、音楽の授業にて。

7月16日(水)4年生の音楽の授業で、ゲストティーチャーに多和田操さん、砂川夏菜さんを招き、宮古島や下地地区の音楽と踊りを堪能しました。また、4年生の上地美桜さんと友利鈴さんが『鳩間節』を踊り、三線で、上地莉央奈さん、砂川春月さんと多和田操さんが『なりやまあやぐ』を演奏しました。クラスメートの踊りや三線にみんな拍手！その後、操さんの『なますぬぐう』『さきたがわ』『米ぬあら』の三線の演奏を聴き、『新かぬしゃがまよ』で夏奈さんの踊りも加わりました。曲や意味、由来、時代背景など、一つ一つ丁寧に説明をしてくださり、最後には、みんなで『下地原ぬクイチャー』を習い、踊り、ラストは大盛り上がりでした。地域に伝わる音楽を目で、耳で、体で全身で体験し、学部事が出来ました。多和田操さん、砂川夏菜さん、ありがとうございました。



□三線にて優秀賞・新人賞受賞！

7月13日に行われた、「第26回宮古民謡コンクール」にて、上地莉央奈さんが優秀賞、新人賞に来間星南さん、砂川春月さんが入賞しました。おめでとうございます！



[児童の感想]

4年1組 A・Rさん

自分が住んでいる地域に、昔からある素晴らしいクイチャーや歌があることを知って、宮古島ってやっぱりすごいなあと思いました！わたしも早くなりやまあやぐをうたいながらひけるようになりたいと思います。